

Descalzo se reúne con las cooperativas

En el marco de las jornadas de evaluación y reflexión que vienen realizando las cooperativas de Ituzaingó pertenecientes al Programa Nacional "Argentina Trabaja", el Intendente Alberto Descalzo se hizo presente en el taller que se llevó a cabo en el Club Portugués de Villa Udaondo con cerca de 80 cooperativistas.

Junto al Jefe Comunal estuvieron los Directores de Entidades de Bien Público, Roberto Reweski, de Acción Social, Pablo Descalzo y de la Escuela de Gobierno Municipal, Javier García y el Delegado de Villa Udaondo, Juan Manuel Alvarez Luna.

La actividad, tal como se realizó días atrás en el barrio San Alberto, consistió en un encuentro de tres horas en el que los integrantes de las cooperativas realizaron una encuesta anónima y un trabajo grupal para compartir las experiencias personales y opiniones.

El resultado de ese trabajo fue presentado a las autoridades quienes se encargaron de dar respuesta a cada inquietud.

De esta manera, el Intendente Alberto Descalzo se refirió a las cuestiones administrativas de las cooperativas, la división de las tareas, la continuidad de dicho sistema de trabajo, entre otras cosas.

"Estas reuniones son para que ustedes nos presenten todas sus dudas porque para seguir profundizando esta fuente de trabajo tenemos que dialogar, compartir y saber organizarnos de manera de que se cumplan todas las expectativas", aseguró Descalzo.

"Me preguntan habitualmente por la continuidad de las cooperativas y como siempre digo esto lo impulsó la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner porque a diferencia de décadas pasadas, en los últimos años hubo una decisión de apostar al empleo, la industria y la producción nacional pero es importante que sepan que van a seguir adelante las cooperativas en la medida de que ustedes sigan comprometiéndose con su trabajo".

Asimismo, afirmó que enviará una respuesta por escrito de todas las inquietudes presentadas y destacó que "antes no se podía pensar en la gran cantidad de obras de infraestructura que tenemos en marcha, de las nuevas oportunidades para los vecinos desempleados y para los microemprendedores, antes era impensable esta realidad", resumió el Intendente.

Por su parte, Angélica Guaraz, una de las cooperativistas que trabaja en Villa Udaondo señaló que "venimos capacitándonos constantemente con diferentes talleres que nos dan mas herramientas para seguir trabajando. Fue una gran oportunidad para nosotros y también nos hace sentir muy bien que el Intendente nos acompañe en esta nueva etapa".

Ituzaingó

Escrito por Julio César Chaillé
Sábado, 09 de Octubre de 2010 13:34 -
